

lettre d'information n° 42 RENCONTRER, ÉCHANGER, COMMUNIQUER

En revenant un peu sur le dixième anniversaire de MADiA, un constat s'impose : beaucoup d'activités consistent à rencontrer des personnes, échanger des informations, communiquer des savoirs. Bien évidemment cela concerne les activités de l'association à Madagascar et aussi celles qui s'effectuent en France, et, grâce aux moyens modernes de transmission, les relations quotidiennes de part et d'autre de l'Équateur. Et voici quelques illustrations. Bon été la France, bon hiver Madagascar !

11^E ASSEMBLÉE GÉNÉRALE : DE BEAUX ÉCHANGES

Notre 11^e assemblée générale s'est tenue le 22 juin. Le nombre d'adhérents grandit et chacun ne peut être présent mais de nombreux pouvoirs parvenus montrent l'intérêt porté à l'association. Le compte rendu est disponible et l'on retiendra l'entrée cette année au Conseil d'Administration de Christophe ; il est essentiel de préparer des relèves.

Quant aux projets, la construction à Antsirabe et l'ouverture de l'atelier coupe et couture à Fianarantsoa sont saluées comme des réussites.

A noter la visioconférence avec Madagascar : des échanges très vivants.

RETOUR SUR LA SORTIE DE LA P04

Dans le centre de la Rizière dédié à l'hôtellerie, cette année 4 jeunes filles obtiennent leur diplôme : Marina et Patricia en option serveuse barmaid et Mariette et Tahina en commis de cuisine.

A part Mariette, elles ont déjà trouvé du travail et Patricia n'a pas pu être présente car elle n'a pas pu obtenir une permission de son employeur.

Toutes nos félicitations à ces jeunes filles.



Tahina reçoit son diplôme en présence de Justine

ATELIER COUPE ET COUTURE : COMMUNIQUER DES SAVOIRS



L'atelier Coupe et Couture mis en place en 2024 à l'école de l'AIC¹ de Fianarantsoa, a formé 20 jeunes femmes sur les bases d'un métier utile et pouvant leur générer un revenu pour leur famille. L'atelier reste ouvert pour des commandes d'uniformes scolaires cet été.

Pour poursuivre nos actions auprès des plus précaires, cette formation sera reconduite dès septembre avec 20 nouvelles jeunes femmes.

⁽¹⁾ AIC : Association Internationale des Charités

⁽²⁾ ESC : Ecole de la seconde chance

REPÈRES

Mission 2025 à Madagascar

Mi-août pour 3 semaines
Contacter Bernard pour y prendre part

PROCHAIN NUMERO : NUMÉRO 43 - SEPTEMBRE 2025

RÉDACTION : BERNARD BAUDRY

LA JOURNÉE PORTES OUVERTES - JPO : RENCONTRER



Les jeunes des promo précédentes présentent aux candidats à l'entrée les diverses possibilités de formation

Depuis sa création en 2018, l'ESC² accueille chaque année un nombre croissant de jeunes. Pour la 8^e promotion, il est visé un effectif de 40. Les journées portes ouvertes se déroulent mi-juillet ; comme chaque année des nouveaux jeunes vont être attirés. Des messages sur les radios locales accompagnent la communication.

Cette année, les candidats à la P08 seront reçus le 12 juillet. Les objectifs sont de permettre aux parents et aux jeunes de découvrir l'ESC, de rencontrer les éducateurs et enseignants afin de montrer le dynamisme et le fonctionnement de l'établissement, de rencontrer les jeunes de la P07, meilleurs ambassadeurs et hôtesse pendant la JPO, aidés par des plus anciens.

MAIS, MAIS... RIEN NE VAUT UNE VÉRITABLE RENCONTRE

Tiana, Thierry, Xavier, Joseph, Bernard se rendront à Madagascar pendant les grandes vacances en mission. Il s'agira d'inaugurer la salle polyvalente à Antsirabe, bien sûr, mais aussi de rencontrer sur place les bénévoles Malgaches, les salariés des écoles.



Et l'inattendu de la rencontre, ... et retrouver les paysages magnifiques avec ses joies, arrive souvent lorsque l'on cotoie les bénéficiaires : visites à domicile, réunion de parents... Les pépites naissent par là.

RETOUR SUR LA DERNIÈRE LETTRE D'INFORMATION

Vous nous avez transmis de nombreuses réactions à la lecture de la dernière lettre d'information qui décrivait en chiffres² bien l'action de MADiA.

Aussi, (merci Justine), revenons sur un seul, très important. De la 1^{ère} à la 4^e promotion, **65%** des jeunes sortants de formation professionnelle trouvent un emploi dans l'année qui suit.

Dans ce beau pays durement touché par la pauvreté, c'est un petit miracle.

Rejoignez-nous sur www.madia.fr

Vous pouvez nous écrire à : info@madia.fr

MADiA : 5 impasse Germinal – 94230 Cachan

IBAN : MADIA FR76 3000 3038 9400 0372 8292 418